

Gerak Cepat Polsek Tegaldlimo Dalam Penanganan Laporan HP Hilang

Ugeng Supriyadi - BANYUWANGI.GOBLOG.CO.ID

Feb 28, 2023 - 22:45



Gerak Cepat Polsek Tegaldlimo Dalam Penanganan Laporan HP Hilang

Banyuwangi,-Berakhir sudah laporan atas kehilangan Hp warga Tegaldlimo yang hilang. Dengan respon dan gerak cepat, Polsek Tegaldlimo menemukan hp

tersebut dan segera melakukan pengembalian sesuai prosedur. Selasa,
28/02/2023

"Benar mas, ada laporan perihal hp warga kami di Kecamatan Tegaldlimo yang hilang dan dengan respon dan gerak cepat, baru 2 Minggu hp tersebut ditemukan dan melakukan penyerahan kepada pelapor," ujar Kapolsek Tegaldlimo Iptu Lita Kurniawan, S.Sos, M.H.

"Kejadian bermula Pada hari selasa tanggal 16 february 2023 sekira jam 22.00 wib, ketika pelapor dalam perjalanan pulang dari rumah temannya yang bernama yuli beralamatkan di dusun Kutorejo desa kalipait. Menuju rumah pelapor dan di dalam perjalanan handphone Jenis iPhone 11 tersebut terjatuh setelah beberapa saat kemudian dilakukan pencarian namun tidak di temukan atas peristiwa tersebut korban melaporkan kejadian tersebut ke polsek tegaldlimo, dan selanjutnya unit reskrim polsek tegaldlimo melakukan penyelidikan dan mendapatkan informasi dari masyarakat dan menggali informasi bahwa HP tersebut di temukan oleh saudara warno yang telah di titipkan di konter saudara Hendra. Kemudian unit reskrim polsek tegaldlimo mencocokkan no IMEI dan ciri ciri HP tersebut setelah di nyatakan ada kecocokan mengamankan barang bukti tersebut ke polsek tegaldlimo," Terang Iptu Lita.

"Pada hari ini juga, Polsek Tegaldlimo melalui Kanit Reskrim menyerahkan hp kepada Pelapor sesuai prosedur, dan kami berpesan kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati untuk menjaga barang bawaan dan utamakan selalu berdoa agar semua selalu dilindungi oleh Allah SWT," pungkas Iptu Lita.

Ayuningtyas pelapor kehilangan Hp mengungkapkan, "terima kasih banyak atas bapak Kapolsek beserta jajaran Polsek Tegaldlimo yang sudah menerima laporan dan menemukan hp saya, semoga selalu diberi panjang umur dan kesehatan serta diberi kelancaran dalam setiap tugasnya," pungkas Ayu.(*)